
議会サポーター意見交換会 記録書 （ 議会サポーターとの意見交換会 第３部 ）

開催日時： 令和 ２年 ７月 18日（ 土） 午後６時45分～午後７時45分

場 所 ： 市役所７階 第２・ 第３委員会室

参加人数： 市議会サポーター１人 議員５人

次 第 ： １．開会挨拶 市議会議長梅村均

２．一年間のサポーター活動を振り返って

３．今後のサポーター制度について

４．閉会挨拶 市議会副議長鬼頭博和

項目 参加者の意見・ 質問 議会の応答

議会サポー

ターになっ

たことにつ

いて

・ 一年前は、議員を選ぶ基準も分からなかったが、議員と

会って直接話せるのは貴重な体験だった。

・ そういっていただけると、大変ありがたい。

公共施設の

老朽化につ

いて

・ 公共施設の老朽化に対する保全等の対策が間に合って

いない。

【その後の調査結果】

全ての公共施設について点検結果をもとに、日常修繕と大規模

改修工事を含めた予防保全型管理を行っている。整備基金積

立金については、年度ごとの決算余剰金の中から必要に応じて

積み増している。

長瀬公園に

ついて

・ 長瀬公園に日陰になる場所がない。

・ 夏などの暑い時期に蜂が飛び回るのが気になる。

・「 木で囲むと外部から目が届きにく く なる」 との声もある

が、日陰(の確保)も大切。

【その後の調査結果】

現在、藤棚があるが、適切な日陰を作れていない現状は把握し



ている。近隣住民や、清掃や除草などに協力していただいている

皆様などのご意見を聞きながら、今後どのような対策がとれるか

検討する。

自然公園・竹

林公園につ

いて

・自然生態園や竹林公園なども利用するが、保全が気にな

る。

・ 利用する側の視点を教えていただくのはありがたい。

【その後の調査結果】

９月15日から12月11日までの工期で、２つの橋を現在と同様

のものに新しく架け替える予定である。

公園マップ

について

・ 利用者のために公園マップがあるといいのではないか。 【その後の調査結果】

現在、公園マップは作っていないが、市ホームページで紹介して

いる。全ての公園について写真が掲載できていないので、新しく

設置される夢さくら公園(旧学校給食センター跡地)を追加する時

期にはできるだけ分かりやすいものに改善していきたい。

市に対する

印象につい

て

・ 岩倉市はコンパクトで、小回りが利く (のが良い)。

市民の意見

を伝える方

法について

・ どこへ市民の意見を言えばいいのか。 ・「 市民の声」、「 利用者の声」 という箱が置いてあるので、

それらを利用していただく方法もある。

テイクアウ

ト チケット

について

・（「 子育て世代テイクアウト利用促進事業」の）テイクア

ウトチケットを配布してもらったが、外出して利用する機

会があまりなかった。

議会だより

について

・ イラスト等を用いて、議会だよりをもっと分かりやすく

したほうが良いのではないか。

・ ポイントを絞って分かりやすく したい。

・写真を入れるなど、工夫もしているが、さらに改善してい

きたい。



道路のカラ

ー舗装につ

いて

・ 道路にもっとカラー舗装をしたほうが良い。 ・ 補修なども進めていきたい。

・ 地域の要望もお聞きしていきたい。

【その後の調査結果】

補修が必要な個所については、摩耗率40％以上という基準を設

けて、補修を行っている。新たな舗装については、地元や学校な

どの要望に応じて、危険な個所を優先して整備を進めている。

用水路の安

全対策につ

いて

・ 長瀬公園近くの用水路で、柵がないところもあり、増水

時に(安全について)気になる。

【その後の調査結果】

水路については、蓋ができない個所もあり、柵の設置についても

増水時の現場状況を確認し検討する。危険な個所から順次対

策を行っている。

ごみ捨て場

( ごみ集積

場)の現状に

ついて

・ ごみ捨て場(ごみ集積場)の中には、ネットがボロボロだ

ったり、ごみが散らかっていたりするところがある。

・ 青色ネット等もある。

・ 現場の職員から情報を得ていく ことも重要。

ごみ出しル

ールについ

て

・ ごみ出しの際のルールやマナーを守っていない人がい

る。

・ 転入する際に案内等を渡している。

・ お困りなら、担当課や清掃事務所に連絡・ 相談してほし

い。

・ ごみ出しのルールの周知については、外国語対応のアプ

リ等もさらに普及させていきたい。

未着工の道

路について

・ 道路の延長や整備の工事がなされていない区間がある

が、進めてほしい。

・ 今後、我々 も注視していきたい。

サポーター

への連絡に

ついて

・議会サポーターへの連絡方法については、手紙かメール

かを選択できるようにしてほしい。

・ 希望を伝えていただければ対応したい。


